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77 月月のの主主なな行行事事：：地地区区各各委委員員会会研研究究会会  

何らかの活

いるようには見えないのは私一人

５年の垢も一度落とし

ご協力で長友年度に引き継げればと願っています。 

し

と掲

します。 

います。月信、ロータリーの友

ら

お願い致します。 
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第 662 回例会報告 第 662 回例会報告 

点  鐘：会長 城出鴻二郎 点  鐘：会長 城出鴻二郎 

ロータリーソング：奉仕の理想 ロータリーソング：奉仕の理想 

ゲ ス ト：なし ゲ ス ト：なし 

ビ ジ タ ー：秋田光祥様（竜ケ崎 RC） ビ ジ タ ー：秋田光祥様（竜ケ崎 RC） 
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■いよいよ、2011 年度

が始まります。ご承知の

通りクラブの趨勢は金

融情勢に例えれば弱含

みということのようで

すし、前回会長の 10 年

前とは相当の落差があ

ります。前回は 19 名今回は 20 名ですが、出席率の向

上が望まれます。会員個々には夫々の事情や時間的な

制約も当時よりも複雑な実態にあるようですから、無

理も言えませんが、相互のテンションの低落に影響し

ています。大震災というような未曾有の経験もこの現

象に関連していますから、クラブというより、ロータ

リーの奉仕活動のあり方を問う良い機会でもあります

が、ロータリアンとしてもそれぞれに何かの活動をお

願いしたいと思います。クラブの奉仕活動と同時に

夫々の現状で事業、地域の社会に対しても
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動を継続願います。 

■地区の状況もご承知の通り、ロータリーの理念とい

うか、考え方、行動の水準が相当低下していますから、

我々のクラブの考え方とは少しのずれであったものが

顕著に深く乖離しつつありそうに思います。まずは言

葉が軽すぎます。変化することに依存はありませんが、

水が引くきに流れるがごとくの状況は変化とは言わず、

単なる手抜きでしかありません。夫々のお役が多数の

ロータリアン個々の模範として、又クラブ単位として

見識の高いロータリーの理念をご指導いただくはずで

すから、その趣旨に違う様な現状になるとすれば、幻

滅以外の何者でもありません。精々１５年のクラブが

創立当時の緊張と期待を高めていた時を振り返ってみ

ますと、現状の公式訪問、地区研究会等々の緊張感の

無さはクラブの旺盛であった奉仕精神の低迷を値引き

したとしても、どこかで道が違ったようで、同じ道標

にしたがって歩んで

動を継続願います。 

■地区の状況もご承知の通り、ロータリーの理念とい

うか、考え方、行動の水準が相当低下していますから、

我々のクラブの考え方とは少しのずれであったものが

顕著に深く乖離しつつありそうに思います。まずは言

葉が軽すぎます。変化することに依存はありませんが、

水が引くきに流れるがごとくの状況は変化とは言わず、

単なる手抜きでしかありません。夫々のお役が多数の

ロータリアン個々の模範として、又クラブ単位として

見識の高いロータリーの理念をご指導いただくはずで

すから、その趣旨に違う様な現状になるとすれば、幻

滅以外の何者でもありません。精々１５年のクラブが

創立当時の緊張と期待を高めていた時を振り返ってみ

ますと、現状の公式訪問、地区研究会等々の緊張感の

無さはクラブの旺盛であった奉仕精神の低迷を値引き

したとしても、どこかで道が違ったようで、同じ道標

にしたがって歩んで

なのでしょうか。 

まずもって、ロータリアンとしてクラブとしてロータ

リーの理念を反復しながら、先輩諸兄に教わったはず

のロータリーを奨めて行きたいと思います。確かに変

化は必要です。中長期のクラブ経営を考え、軽量で機

能重視、効果的で且つ軽快な動きになるような組織で

あったり、合理的な細則等々１
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【就任挨拶Ⅱ】 

職業奉仕 

社会奉仕・国際奉仕 

【クラブフォーラム】 

会員増強 

クラブ奉仕委員会 
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本日の食卓 

アスパラの肉巻き

http://rcrc/


本本日日ののププロロググララムム  今回の東日本大震災で被災地の方がロータリアンよ

り素晴らしいロータリアンに思えました。今、自分が

できることを個人も商店主もできる範囲のことで精一

杯活動されていたからです。 

就就任任挨挨拶拶  

■会長挨拶（城出会員） 

会長報告に代えさせて頂きます。 

よって、本年は、情報委員会と連携し、職業奉仕に

ついて、もう一度原点に返って皆さんと共に考えてみ

たいと考えています。 

談話：初回の正式理事会を迎え、詳細は例会報告申し

上げますが、相当内容の濃い理事会になりました。残

念ながら、幹事、直前会長が所用ということもあり、

全員出席にはなりませんでしたが、会長報告で申し上

げました、クラブは前途多難という状況への認識とそ

れに如何に対応するか理事各位はそれぞれに考えをお

持ちいただいている状況で、重要な取組みの第一歩に

なったように感じました。クラブは CLP の取組みも理

解し、そりなりの形を維持していますが、現状に合わ

せる形と機能を維持する必要性から、より合理的に実

を残し軽量化を図る方向での組織のあり方や、運営の

将来を模索することになりそうです。中長期の計画、

新会員の獲得、機動性を維持し且つ簡素化する組織、

15 年を節目にクラブの新しい形を創造する年度にし

ていきたいと願っています。会員諸兄のご理解とご協

力を節にお願い申し上げます。 

更に、自分の職業を精一杯、真剣に取り組んでみま

しょう。 

 

 本日出席状況 

会 員 20 名
出 席 者 9 名
出 席 免 除 者 2 名 亀尾会員 吉澤会員
(定款第9条3節a) 1 名 馬場会員

Make-up 3 名

出席率 66.67%

 

ニコニコボックス（目標額 600,000 円） 

本日 7 件 12,000 円（本年度累計 12,000 円） 

 

 

■幹事挨拶（横澤会員） 

大学の業務並びに関係者の相次ぐ体調不良が相次ぎ、

例年になく激務化しております。そんな折幹事の大役を仰

せつかり一抹の不安を感じながらの船出となりました。 

 来週も松戸で会議が入り例会をお休みする破目に陥りま

したが、私のできる範囲のことで、この一年を乗り切りたいと

存じます。どうぞ、宜しくお願い致します。 

 

■クラブ奉仕委員長（長友会員） 

 最大の課題は会員増

強であります。龍ヶ崎中

央クラブらしいその特

色と機能を維持発展さ

せるためには、城出会長、

横澤幹事を先頭に全員

が一位団結して増強に

協力をお願いしたいと思います。一年間よろしくお願

いいたします。 

 

■職業奉仕委員長（横山会員） 

 職業奉仕は皆さん理解しづらいと申します。しかし

ながら職業奉仕はロータリーの根幹をなすものであり

少しでも理解しようとする努力がとても大事だと感じ

ております。 

 ロータリーは、クラブ奉仕、社会奉仕、国際奉仕等、

奉仕をすることが目的の団体ではありません。奉仕を

することによって「奉仕の理想」（私.奉仕の仕方）（亀

尾会員.奉仕の心）を鼓吹、育成（意見や思想を盛んに

唱えて大事に育てる）することに意味があるのです。

それも事業の基礎（個人的、社会的、職業的）として。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋 田 様：城出会長、再度トライ、オフガイドの笛

が聞こえるまで。 

横山会員：城出会長、横澤幹事今年度宜しくお願い

します。 

城出会員：新年度前途多難です。 

亀尾会員：城出年度でクラブの再建を。 

海老原会員：本日は用事があり、すみません。 

荒木会員：車のクーラーは、ガンガンかけられます

ので、やって来ました．避暑とドライブ

です。 

長友会員：城出会長、横澤幹事１年間よろしく。 

 

ロータリー豆知識 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ロータリーの精神とは》 

（亀尾会員）

一言で説明することは容易ではありません。簡単

に言えば「一人ひとりが他人の立場に立ってものを

考え、他人の役に立つような行動をすること」であ

る。  

お互いに相手のことを考え ― 思いやりの心 ― 

が大事です。ロータリーはそういう精神を奨励し、

仕事に熱意を燃やす人を育てる事を目的の一つと

しています。  

ロータリー精神を本当に会得するためには、言葉

だけでなく自分自身で、ある程度経験を積まなけれ

ばならないのではないでしょうか。 自分は謙虚、

他人には寛容。 

 
例会の欠席は、水曜日AM:10:00までに横澤幹事 

TEL 0297-60-1361(流大広報室)に連絡して下さい。


